
 

 
 
 
 

Distrito Escolar Unificado de Central 
REUNIÓN DEL COMITÉ ASESOR DE PADRES MIGRANTES 

3/27/17 
Oficina del Distrito Salón 4 

MINUTAS 

 
 

1. Registración y Refrigerios  
 

2. Llamada al Orden: La reunión fue llamada al orden por la Sra. Ramirez a las 6:03 pm. Nora Ceballos 

interpretó para los padres.   
 

3. Pasar Lista: La Sra. Ramirez dio la bienvenida a los asistentes. Cinco (5) miembros presente. Se 
necesitan cuatro (4) para un quórum. Se estableció un quórum. 

   

4. Aprobar la Agenda- Maria Vergara / Irma Barraza M/S/C para aprobar la agenda no hubo discusión. 
Por unanimidad de votos.  

 

5. Aprobar las Minutas: Bonfilio Altamirano / Gerardo Ventura M/S/C para aprobar las minutas del 27 de 
febrero, 2017 no hubo discusión. Por unanimidad de votos.  

 

 

6. Asunto de Acción: Nominaciones para oficiales del PAC 2017/18- Se realizó una moción para abrir 
las nominaciones M/S/C Celia Galindo / Bonfilio Altamirano. Se explicaron las funciones y las 
responsabilidades de cada puesto y la Sra. Grigsby abrió la sesión para las nominaciones, quien 
también explicó que los nominados deben estar calificados en el programa migrante para poder ser 
representante del comité. Los nominados fueron los siguientes: Presidenta- Sonia Ramírez, 
Vicepresidente- Bonfilio Altamirano, Secretaria- Teresa Martínez, Representante Regional- Irma 
Barraza, y Representante Alterno- Gabino Martínez. Se realizó una moción para cerrar las 
nominaciones M/S/C María Vergara / Celia Galindo. Las elecciones se llevaran a cabo en nuestra 
siguiente reunión del PAC. 
 

7. Revisión del Acuerdo de Servicios del Distrito (DSA) 2017-18: La Sra. Leal compartió sugerencias 
para los programas educativos y explicó que el distrito recibe fondos para proveer estos programas. El 
programa migrante ayuda con niños de todas las edades con tutoría en casa, consejeros en las 
escuelas de West y East para ayudar con la recuperación de créditos y las necesidades 
socioemocionales (Teresa Silva maestra de intervención en West, después de clases). Los estudiantes 
fueron invitados a dos excursiones a las universidades y una a un colegio. El programa FACT fue un 
éxito y una experiencia muy buena, queremos motivar a nuestros jóvenes desde antes de que entren a 
la escuela preparatoria. Otro programa disponible para estudiantes de K-8 grado es para ayuda en 
ELA, Lectura y Matemáticas, que consiste de 6 sesiones sabatinas, cuatro horas cada sesión. Servirá 
a 15 - 20 estudiantes, se proveerá una tableta para hacer la tarea, o podemos continuar con Language 
Power tutoría en el hogar. En el área de los padres, Nora, Yolanda y Carmela trabajan horas extras 
para ayudar a los padres. Estamos ofreciendo un proyecto familiar de alfabetización que consiste de 
10 clases y materiales bilingües. Se reserva dinero para pagar la comida de las reuniones, invitamos a 
dos personas a las conferencias, y a un paseo con los padres y estudiantes. Parte de la financiación 
puede ser utilizada para pagar personal adicional para ayudar a los estudiantes durante la escuela de 
verano, e invertir también en el transporte para las clases o eventos de verano 2018. También hay 
clases de inglés disponibles para padres los sábados, incluyen 30 horas de instrucción en tres niveles. 
Los padres pidieron se reserve el dinero para el transporte de casa a casa, y acordaron en las clases 
de inglés sabatinas. Los padres tendrán la oportunidad de votar para aprobar el DSA en nuestra 
próxima reunión del PAC. 



 
 

8. Actualizaciones del Distrito: La Sra. Grigsby compartió información para los servicios de verano 
ofrecidos por el distrito, y la Sra. Ceballos compartió información sobre el taller para padres 
Compañeros en Crianza que se realizara en la escuela primaria McKinley todos los miércoles, talleres 
FCOE en Steinbeck los miércoles por la mañana, clases de inglés en Harvest y Teague, PBS en 

Teague y la clases de Ed sexual en la oficina del distrito.  
  

9. Actualizaciones de Programa Regional: La Sra. Fernández compartió información sobre el 
programa de Alfabetización Familiar financiado por una beca adicional otorgada, el enfoque de este 
programa es ofrecer preparación preescolar y mejorar el vocabulario a niños de 3, 4 y 5 años. Las 
clases se realizarán todos los sábados de mayo de 9 a.m. a 2 p.m. La orientación de los padres se 
llevará a cabo el 29 de abril. La meta es ayudar a 20 familias.  
 

10. Informe del Representante del Distrito: La Sra. Leal informó a las familias que participaron en 
nuestro evento FACT que recibiran una llamada de Sandra Campos con una invitación al paseo a UC 
Monterey y el acuario. La Sra. Ramírez compartió su experiencia en la conferencia del programa 
migrante en Los Angeles, fue de viernes a domingo, incluyendo desayuno, almuerzo y muchos talleres. 
Personas de alrededor de California asisten a este evento y reciben información sobre ayuda 
financiera, conciencia de suicidio y mucha más información para los padres. 
 

11. Presentación: Community Science Network Inc.: Los señores Alex Quiñones y Kenney Kimberly 
nos acompañaron hoy para mostrarnos cómo los estudiantes pueden aprender ciencia, trajeron 
pequeños artefactos para hacerlos trabajar y aprender cómo se usa la ciencia, también tuvimos la 
oportunidad de construir nuestros propios mini robots utilizando elementos simples como partes. Los 
niños están invitados a estas clases gratuitas de ciencias. Esta es una gran oportunidad para que los 
niños hispanos se expongan a la ciencia sin costo alguno. Los talleres son de lunes a viernes en 
Highway City a las 3 p.m. después de la escuela, en Sanger de martes a sábado.  
 

12. Anuncios o Comentarios del Público: La Sra. Ramírez mencionó la necesidad de consejeros 

bilingües adicionales. La Sra. Grigsby recomendó que pidiera ayuda a Yolanda Nuñez. Hay que 

financiar los servicios. La señora Ceballos se ofreció a mandar una llamada para informar a los padres 

que Yolanda está disponible en ausencia de la señora Gutiérrez. La Sra. Galindo preguntó "¿si los 

programas migrante de verano son para todos los estudiantes o sólo para los que están por debajo del 

nivel de grado? La Sra. Leal aclaró "para aquellos que más lo necesitan" La Sra. Martínez compartió 

que los servicios de tutoría son maravillosos, ella tiene dos hijos (K & 5) que han mejorado 

académicamente. La Sra. Vergara también mencionó que la tutoría en casa es buena, Mariela y Paola 

son tutores maravillosas. La Sra. Galindo sugirió llevar a los estudiantes de primaria en excursiones a 

la escuela preparatoria, e invitar a oradores invitados a todas las escuelas. El Sr. Coronado agradeció 

a todos por estar aquí. Compartió que él también fue trabajador de campo. Como estudiante reprobó 

en el primer y octavo grado. Nunca habló con un consejero en el grado 12. Su papá le dijo "si sólo 

piensas hacer lo que yo hago, todos los años que has estudiado serán en vano". Al final del día la 

educación es muy importante. Agradezco que motiven a sus hijos. 

 

13. Cierre: La Sra. Ramirez les recuerda a todos que llenen la evaluación y la regresen. (M / S / C) Jose 
Luis Santos / Sonia Ramirez para dar por terminada la reunión a las 8:38 pm. La próxima reunión se 
llevara a cabo el lunes, 15 de mayo, 2017 a las 6:00 pm en el salón 4 de la oficina del distrito.   

  


